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一般会計決算
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人口増に結び付いた
政策効果は
　：７年連続の幼保施設へ
の待機児童数「０」
　：将来不安となる人口減
少社会にどう政策を打つか

鉄道利便性向上促進
事業
　：一本松駅バリアフリー
整備（エレベーターの設置）
　：一本松駅南口開設が進
んでいない

第６次鶴ヶ島市総合計画の初年度
であったが、コロナ対策に追われた
　：コロナ禍の中、子育て支援に
力を入れた。特に「鶴っ子土曜塾」
　：地域のコミュニティ。人と人とのふ
れあい等失われつつあるかと懸念される

財政のコストパフォーマ
ンスは向上しているか
　：コロナ禍の中でも実効
性の高い施策を実現できた
　：齊藤市長の顔が見えるように実
現できた施策をアピールしてほしい

コロナ禍への戦闘態
勢は
　：職員の努力・市民の協
力で体制維持
　：市民が「わくわく」す
るような政策の提示

コロナ禍における事
業の執行状況
　：地域の交通安全に資す
る道水路整備事業
　：一本松駅に関する鉄道
利便性向上促進事業

コロナワクチン接種
　＆　鶴っ子土曜塾
　：いち早くコロナワクチン
接種準備に取り掛かったこと
　：市のお知らせを住民に
周知する方法の強化

第６次総合計画の初
年度として
　：コロナ禍でも一歩前へ
踏み出せた各施策
　：コロナ禍で失われた、
支え合い・交流の仕組み

審査内容の詳細は、
４、５ページに掲載

各議員が令和２年度決算 について審議を重ねました。
それぞれの議員が自分の 言葉で評価します。

決算
※ 議長は議事進行を行うため、本会議
の審議及び採決には加わりません。


